

# La Zevacaccia : une course qui rassemble les générations

L'affluence était au rendez-vous, samedi dernier, pour la Zevacaccia, la course des As, à Zevaco. Lorsqu'elle avait programmé la première édition en 2006, l'association locale Zevacorsica, présidée par Odile Charrol, souhaitait rassembler les gens du village et les inviter à participer à une animation sportive.

D'année en année, ce rendez-vous organisé en partenariat avec la municipalité est devenu réputé au point que les participants viennent aujourd'hui de différentes régions de Corse et d'ailleurs. Mais l'ambiance festive et familiale demeure la marque de fabrique de la Zevacaccia.

Commentée par la présidente, la manifestation réunit en toute simplicité les enfants, les jeunes et les adultes. Il n'est d'ailleurs pas rare d'enregistrer la participation de familles dans les diverses épreuves.

Place de l'église, les concurrents arrivaient tranquillement en famille tandis que des bénévoles enregistraient les inscriptions à la course des As ou à la marche. Chaque inscrit recevait un tee-shirt bleu aux couleurs de Zevaco et un dossard était remis aux coureurs.

## Des as et des enfants

En début d'après-midi, les enfants participèrent eux aussi à une compétition adaptée à leur âge. Au total, ils furent une quarantaine, âgés de 2 ans à 14 ans, à prendre le départ de l'une des sept épreuves inscrites au programme. Les plus petits, les moins de trois ans, firent une boucle de 250 mètres. Les plus grands, les minimes, coururent deux kilomètres. En fin d'après-midi, Odile Charrol et Éric Rigaud, directeur de course, remettaient coupes et lots aux jeunes gagnants.

Cette remise de prix s'achevait à peine que la première marcheuse arrivait près de l'église. Ils furent une vingtaine d'hommes et de femmes à prendre le départ de cette randonnée de cinq kilomètres et demi autour du village. En fin d'après-midi, vers 17 h 30, les as se ran-



L'après-midi sportive et conviviale a attiré de nombreux participants le week-end dernier, à Zevaco. / PHOTOS E. P.

geaient docilement derrière la banderole officielle, le temps d'écouter les dernières consignes.

Les cloches sonnaient alors en mémoire des victimes des attentats, dans un silence impressionnant. Quelques secondes plus tard, le départ était donné. Les as s'élançaient pour une course "exigeante" de onze kilomètres et demi, soit deux boucles avec un dénivelé positif cumulé de 800 mètres. Alain Scipilitti gagnait facilement.

Les coureurs n'auront pas eu le temps d'apprécier, comme les marcheurs avant eux, le charme du parcours, un itinéraire de montées et de descentes en sous-bois, d'un lieu emblématique du village à l'autre.

En fin de journée, tous ces sportifs se retrouvaient place de l'église pour une soirée très conviviale après la remise des prix aux vainqueurs de la course des As.



Les plus jeunes vainqueurs ont fièrement brandi leur coupe. E.P.